

Erster Stadtrat Herr Arend erläutert die Intention der Vorlage.

Herr Schaarschmidt möchte von der Verwaltung eine Stellungnahme, weshalb in Neumünster (und Flensburg) die durchschnittlichen Sozialausgaben je Einwohner im Vergleich mit anderen Städten zwischen 70.000 und 90.000 Einwohnern überproportional hoch sind.

Herr Wüpper teilt mit, dass er in Kürze einen Informationsaustausch organisieren will mit den anderen Städten, die zwischen 70.000 und 90.000 Einwohner haben, und denen er den „Städtevergleich“ hat zukommen lassen. Er will dem Ausschuss über diesen Informationsaustausch berichten.

Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis.